

Les 15 ans de Médoc Actif

SAINT-VIVIEN-DE-MÉDOC. Rapprocher le Médoc des Européens est au cœur du projet de ce groupe.

Dominique ROUYER

« **N**ous avons fêté nos 5 ans à l'occasion de l'un de nos pique-niques européens dans le parc de l'abbaye de Vertheuil et nos 10 ans à Bordeaux lorsque nous avons reçu le prix de l'association européenne de l'année pour notre engagement sur le territoire médocain », expliquent Christian Büttner et Elke Schwichtenberg, principaux acteurs de Médoc actif. Fondé en 2009, le site www.médoc-actif.eu fête ses 15 ans d'existence. « Notre but, aujourd'hui comme hier, est de rapprocher le Médoc des Européens. » Pour cela, Christian Büttner et Elke Schwichtenberg ont créé en 2009 un site multilingue (français, allemand, néerlandais et anglais) qui incite ceux qui le consultent à participer à la vie médocaine, par l'utilisation de textes, de photos ou de vidéos, qui traitent des activités offertes dans les domaines de la culture, des rencontres, du sport, de l'engagement associatif, etc. « C'est ainsi qu'au cours des 15 ans d'existence de Médoc actif, nous avons reçu les contributions d'auteurs et auteures qui apprécient la diversité de la vie en Médoc et que nous appelons "les enthousiastes", tous bénévoles. » Invité par la radio locale Aqui FM, Médoc actif



Elke Schwichtenberg et Christian Büttner, principaux acteurs de Médoc actif. PHOTO JDM-DORO

a réalisé des émissions en direct, avec des associations locales, a organisé huit pique-niques européens et s'est largement impliqué dans des manifestations des 50 ans d'amitié franco-allemande et de la pointe du Médoc à la fin de la Seconde Guerre mondiale ainsi que dans des concerts et des expositions au Château Chantelys. Christian Büttner et Elke Schwichtenberg ont apporté, tout au long de ses 15 années, amitié et soutien à de nombreuses associations : Connaissance du Médoc, Ecomusée à Vertheuil, Phare de Cordouan, Phare de Richard, Médoc Cultu-

rel, Ariana Médoc, Aphem, Gibann, Les Bergères, PGA-Médoc. « Bien que nous n'ayons jamais été une association au sens strict du terme, nous avons pu, grâce à un nombre considérable d'amis et de bénévoles, rendre compte au cours de ces 15 années de l'ère d'un essor touristique et de la diversité des activités dans ce Médoc. Nous nous considérons aussi un peu comme des témoins de cette époque. Et nous continuons, mais je ne sais pas pour combien de temps encore », conclut Christian Büttner.

